
По поводу съѣзда русскихъ гинекологовъ.
(Письмо въ редакцію).Среди небольшого кружка участниковъ только что закончившагося V Пироговскаго съѣзда врачей возродилась мысль объ устройствѣ періодическихъ съѣздовъ русскихъ гинекологовъ. Не вдаваясь въ оцѣнку мотивовъ, вызвавшихъ сознаніе въ полезности, а пожалуй—и необходимости такихъ спеціальныхъ съѣздовъ, я считаю цѣлесообразнымъ довести объ этомъ до общаго свѣдѣнія путемъ печати и сообщить, что у меня уже имѣется списокъ лицъ (какъ петербургскихъ, такъ и иногороднихъ), выразившихъ свое сочувствіе организаціи въ ближайшемъ будущемъ съѣзда русскихъ гинекологовъ въ С.-Петербургѣ.Осуществленіе этой мысли и, вообще, дальнѣйшее веденіе дѣла, мнѣ думается, будетъ всего лучше передать петербургскому акушерско-гинекологическому обществу, которое, какъ извѣстно, считаетъ въ числѣ своихъ членовъ большинство выдающихся гинекологовъ Россіи и такимъ образомъ имѣетъ возможность наиболѣе широко пропагандировать идею съѣзда и найти во всѣхъ концахъ нашего отечества дѣятельныхъ сотрудниковъ. Можно, конечно, вполнѣ разсчитывать, что къ этому благому дѣлу присоединятся и прочія акушерско-гинекологическія общества (въ Москвѣ и Кіевѣ), и такимъ образомъ, мнѣ кажется, позволительно считать успѣхъ съѣзда обезпеченнымъ.Но пока этотъ вопросъ еще не перешелъ въ стадію практическаго осуществленія, я позволяю себѣ обратиться къ товарищамъ по спеціальности съ покорнѣйшею просьбою—не отказать въ присылкѣ мнѣ всякаго рода указаній и мнѣній по поводу организаціи намѣченнаго съѣзда, каковыя и будутъ мною доложены Акушерско- Гинекологическому Обществу въ С.-Петербургѣ въ одномъ изъ ближайшихъ его засѣданій. Андрей Фишеръ.
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